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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 	/ 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 

implantação de uma parada de õnibus• 10 metros após o terreno da UNIVASF 

localizado na Rua da Liberdade, Bairro Centenário. 

Considerando que este pedido é uma reivindicação dos moradores das ruas 

circunvizinhas que nó ponto citado esperam o transporte 'coletivo todos os dias. 

Considerando também que no determinado local não tem nem um suporte usual 
que um ponto de ônibus deveria ter. 

Sala das Sessões, em 16 de março de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bailia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. LiI95- / 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter apresente ao Exmo. Sr. 

Luiz Barbosa de Deus Prefeito Municipal juntamente com o Secretário de 

Administração, MD. Hermes Benzota de Carvalho Júnior, solicitando a pintura de 

todos os redutores de velocidade (quebra rnola), que foram implantados ao longo da 

Rua Erocilda Patriota, localizada no bairro nossa Senhora do Perpétuo do Socorro. 

Considere-se que o pedido 'ora consignado visa evitar que ocorram acidentes, 

tendo em vista o grande fluxo de pessoas e de veículos que por ali se deslocam 
sempre. 

Considerando também que após a conclusão da pavimentação asfáltica da 

mesma, os redutores de velocidade (quebra mola), não foram pintados como determina 
a lei de transito. 

Sala das Sessões, em 16 de março de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  1.011,  2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ar) Esmoi Sir. 

Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 

continuidade da construção da Sede da Associação dos Moradores do Bairro dos 

Rodoviários. 

Considerando que este pedido é uma reivindicação dos moradores do Bairro em 

questão. 

Sala das Sessões, em 16 de março de 2017 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 4403  / 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 

complementação na pavimentação asfáltica, iniciando nas proximidades da IFBA na 

rua Marcondes Ferraz no Bairro General Dutra, tendo por finalizar na Avenida 

Maranhão, localizada no Bairro Fazenda Chesf, nas proximidades da garagem da 

Aratu. 

Considerando o grande fluxo de veiculo que transitam neste trecho em direção a 

Aratu e ao bairro Fazenda Chesf. 

Sala das Sessões, em 16 de março de 2017 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

I 	I 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. In/  2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 

pavimentação asfáltica da rua da consolação, localizada no Bairro Fazenda Chesf, 

iniciando na Avenida Maranhão, finalizando na rua da União, localizada no Bairre no 

General Dutra. 

Considere-se que este pedido é proveniente de pedidos dos moradores do 

Bairro Fazenda Chesf. 

Considerando também o grande fluxo de veiculo que transitam neste trecho em 

direção ao Bairro a cima mencionada. 

Sala das Sessões, em 16 de março de 2017 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. L401Â 12017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 

pavimentação asfáltica, na Ponte Metálica Dom Pedro II . 

Considerando o grande fluxo de veiculo que transitam neste trecho em direção 

ao Estado de Bahia e Alagoas. 

Sala das Sessões, em 16 de março de 2017. 

APROVADO (A) IC SESSÃO Moi 	if  
14.?.,2  03/  f4-rom_ta11crot*4  
VOTOS CONTRA 	 

MESA DA ump.A..2-4-/J223 a 
1T1°Á'  

aFteS1C.EN -r E 

AlIS10,0 RECEBIMENTO PM Nt 
DE 	 

ttLITirva 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. WO/ 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 

construção de uma Praça na rua Arari, localizada no Bairro Fazenda Chesf. 

Considere-se que este pedido é proveniente de pedidos dos moradores da rua a 

cima citada e das ruas circunvizinhas 

Considerando também que a área em questão foi determinada pela CHESF 

como Área Verde. Ou seja, um local determinado para o lazer dos que ali residem. 

Sala das Sessões, em 16 de março de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 341  2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 

recuperação das coberturas das paradas de ônibus existentes ao longo da Avenida 

Maranhão, localizada no Bairro Fazenda Chesf. 

Considerando que este pedido ê uma reivindicação dos moradores das ruas 

circunvizinhas próximas a estas determinadas paradas de ônibus. 

Considerando também que as coberturas destas estão desgastadas. 

Sala das Sessões, em 16 de março de 2017. 
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